
R E Q U E R I M E N T O

Nº700/2011    

“Solicito ao Executivo, informações referente a cobertura 
da  quadra  da  escola  Verena  Dória,  no  Bairro  da 
Topolândia”.

Senhor Presidente,

                      Considerando que o Nobre Vereador foi procurado por pais de  

alunos, da escola Verena Dória localizada no Bairro da Topolândia. 

Considerando que os mesmos questionam que a referida Escola não 

possui quadra coberta para as crianças realizarem suas atividades físicas.

Considerando que as aulas de educação física são interrompidas em 

dias de chuva, pela falta da cobertura onde são realizadas essas aulas.

                              É que:

                                

                           O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor,  

REQUER do EXMO SR° PREFEITO as seguintes informações:

1) Existe projeto para a cobertura da referida quadra?

 Plenário da Câmara Municipal, Sala Zino Militão dos Santos, 06 de dezembro de 
2011.
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 VEREADOR


